



Hermosillo, Sonora, Noviembre 10 de 2010.- En el marco del programa “Tú propones, tú dispones”, el Director General del Instituto Sonorense de la Juventud, Everardo López Cordova, se reunió este día con Heriberto Grijalva Monteverde, rector de la Universidad de Sonora.

Ambos funcionarios destacaron la necesidad de lograr un mejor presupuesto para atender a la juventud de Sonora, cada uno en sus respectivos campos.

Grijalva Monteverde destacó que es sumamente importante apostar e invertir en la juventud sonorense y dotarles de herramientas para impulsar una educación sana y comprometida, “el balance es positivo y vamos por buen camino, tenemos que empujar, esa es nuestra responsabilidad”.

López Cordova presentó al rector del alma mater los programas que el gobierno del Nuevo Sonora implementa a través del Instituto Sonorense de la Juventud, programas que ofrecen diversos beneficios para la población joven del Estado.

El Director General del Instituto Sonorense de la Juventud refrendó con esta visita el compromiso de colaboración que existe entre el Gobierno del Estado y la Universidad de Sonora.

Recordó que en la Unison se encuentra un numeroso público que directa o indirectamente es beneficiario de los programas del Instituto, y hacia ellos se dirigen algunas convocatorias, en particular las que buscan jóvenes emprendedores.

Mencionó también la convocatoria al programa “Sonora emprende”, la cual contempla una bolsa de \$50 millones de pesos para jóvenes que deseen iniciar un negocio o reforzar una empresa ya existente.

López Cordova entregó al rector la documentación recibida para el Premio Estatal de la Juventud de la cual Grijalva Monteverde seleccionará al ganador en la categoría de Logro académico.

Por su parte, el rector del alma mater agradeció la visita y la entrega de documentos de parte del Director del Instituto Sonorense de la Juventud, y señaló la importancia de continuar reforzando los lazos entre la sociedad y las instituciones.

Grijalva Monteverde mencionó la necesidad de incentivar a la juventud a que viva sanamente y a que se prepare profesionalmente, pues la educación es un factor de desarrollo que permite abatir los grandes males.

Por último, López Cordova señaló que en el marco del programa “Tú propones, tú dispones”, personal del Instituto Sonorense de la Juventud se encuentra ya trabajando en distintas áreas del Estado.

Destacó que este programa es una consulta ciudadana para que los ciudadanos tengan la oportunidad de expresar sus necesidades y en lo que debe invertir el Gobierno del Estado para el próximo año.

Este fin de semana personal del Instituto Sonorense de la Juventud continuará estas labores de atención a la ciudadanía tanto en los municipios del sur del Estado como en el norte y sierra de Sonora.